

2024-12-16

Industria del gas natural suma 35 mil millones de dólares en inversiones: AMGN

Autor: Yeshua Ordaz

Género: Nota Informativa

<https://www.milenio.com/negocios/industria-gas-natural-suma-miles-millones-dolares-amgn>

La Asociación Mexicana de Gas Natural (AMGN) informó que el gas natural juega un papel fundamental en el desarrollo del país como una fuente de energía eficiente y asequible en México, por lo que las inversiones acumuladas superan los 35 mil millones de dólares en dicha industria.

La AMGN explicó que la industria del gas natural impulsa sectores clave donde se encuentran diversas actividades como la petrolera, petroquímica, la industria nacional y los hogares de millones de mexicanos.

"El gas natural ha desempeñado un papel cada vez más importante en el sector manufacturero a nivel mundial. En México, el segundo sector de mayor consumo de este energético es el industrial, 33.4 por ciento, seguido por el residencial y comercial 20 por ciento".

Agregó que por sus características únicas, de eficiencia y bajas emisiones contaminantes, lo convierten en una fuente de energía versátil y amigable con el ambiente, lo que la posiciona como un pilar fundamental en numerosos procesos industriales, siendo el aliado por excelencia en la transición energética.

Además, ayuda a reducir los efectos de las intermitencias, lo que permite garantizar la continuidad de las energías renovables.

La asociación dijo que a través de diversos esfuerzos, contribuye significativamente al desarrollo del sector energético del país, representa un vínculo entre todos los eslabones de la cadena de valor del gas natural, ayuda en la definición y promoción de inversiones en infraestructura de gas natural, garantizando confiabilidad del suministro.

Algunos de los temas que destacan los socios de la AMGN son la seguridad energética, la importancia de las nuevas inversiones y el papel que juega México en el contexto geopolítico.

"Algunos de los temas que los socios han visto como prioritarios son la seguridad energética y transición energética para garantizar un suministro confiable de gas natural y avanzar hacia una matriz energética más limpia; la importancia de ampliar la infraestructura, incluyendo el almacenamiento estratégico y la distribución, especialmente en regiones como el sur-sureste del país, donde la gasificación puede detonar el desarrollo regional".

Además de la colaboración con el gobierno de México para mantener un marco regulatorio claro y estable que fomente la atracción de capital privado; y el fortalecimiento de los proyectos de gas natural que tengan un impacto puntual en el desarrollo social y ambiental.

La presidenta de la AMGN, Vania Laban, dijo que es importante debatir sobre el panorama actual y futuro del gas natural y considerar oportunidades y desafíos del sector, sobre todo, en el marco de la visión de prosperidad, tanto regional, como nacional.

Por su parte el vicepresidente de la asociación, Alfredo Bejos, comentó que tanto el gobierno como el sector privado coinciden en que la energía es un pilar fundamental para el bienestar y el desarrollo económico, consolidando una visión compartida donde los objetivos empresariales y las políticas públicas convergen en pro

de un México más competitivo y sostenible.

MRA